

PELITA

Perkembangan Kesehatan Bapak Samsuri Terus Dipantau Babinsa Koramil 0829-01/Kota

AHSAN - BANGKALAN.PELITA.WEB.ID

Mar 6, 2023 - 16:35



Babinsa Kelurahan Kemayoran Koramil 0829-01/Kota Bangkalan, Sertu Mastur saat memantau perkembangan Kesehatan Bapak Samsuri

BANGKALAN, - Masih ingat Bapak Samsuri ? Warga yang tinggal di Jalan KH. Moh Toha Kelurahan Kemayoran Kecamatan Bangkalan Kabupaten Bangkalan tersebut menderita Sakit paru-paru yang diberikan oleh Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE pada Selasa (21/02/2023) sore, beberapa waktu lalu akhirnya pulang dari perawatan rawat inap di ruang Irna F. 2 RSUD Syamrabu Bangkalan pada Jumat (03/03/2023) siang.



Bapak Samsuri saat pulang dari perawatan di RSUD Syamrabu Bangkalan

Kondisi perekonomian yang kurang mampu untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari, sehingga istrinya bekerja sebagai buruh, namun sejak suaminya (Samsuri) Sakit sudah tidak lagi bekerja karena harus merawat suaminya seorang diri, dikarenakan anak satu – satunya meninggal karena penyakit Demam Berdarah.

Babinsa Kelurahan Kemayoran Koramil 0829-01/Kota Bangkalan kembali memantau Kondisi kesehatan Bapak Samsuri pada Senin (06/03/2023). Kondisi kesehatan Bapak Samsuri yang tidak kunjung membaik membuat para Babinsa Koramil 0829-01/Kota Bangkalan terus memantau kondisi kesehatan Bapak Samsuri.

Hal tersebut diungkapkan oleh Danramil 0829-01/Kota Bangkalan, Kapten CAJ Siswanto, “Pada hari ini, Babinsa Kelurahan Kemayoran Koramil 0829-01/Kota Bangkalan melaksanakan pemantauan perkembangan Kesehatan Bapak Samsuri yang menderita Sakit dan sudah ditangani oleh Rumah Sakit, saat ini sudah berada di rumahnya.” Tutur Danramil pada Senin (06/03/2023) siang.

“Dari pemantauan Babinsa, Kesehatan Bapak Samsuri yang ada dirumahnya sejauh ini belum ada perkembangan untuk menuju baik. Kondisinya masih kondisi Sakit seperti sebelumnya. Sehingga masih perlu di Pantau dan di awasi oleh Babinsa Kelurahan Kemayoran sehingga setiap saat perkembangannya bisa di ketahui tindakan apa yang diperlukan untuk membantu warga kemayoran ini.” Sambung Danramil.

“Semoga Bapak Samsuri ini dengan berbagai upaya bisa menunjukkan perkembangan yang lebih baik.” Pungkas Danramil.